



El Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones sean con él- fue cubierto con mortajas blancas traídas del Yemen, no tenía ni camisa ni turbante.

Narró Aisha -Al-lah este complacido con ella- que el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones sean con él- fue cubierto con mortajas blancas traídas del Yemen, no tenía ni camisa ni turbante.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Aisha -Al-lah este complacido con ella- informó sobre el color y números de mortajas del profeta -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- fue cubierto con tres prendas blancas hechas en el Yemen, fue enterrado sin camisa y sin turbante (imama), se usan más piezas ya que cubrir al muerto es más importante y primordial que cubrir al vivo.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/5319>

